



国際ロータリー第2520地区 Rotary International District 2520

クラブ創立 1968年2月12日

2019~20年度

国際ロータリーテーマ

ロータリーは

世界をつなぐ



ROTARY CONNECTS THE WORLD

大河原ロータリークラブ会報

例会日：毎週木曜日 12時30分 会長：藤江裕佳里 広報・ICO 2019-20年度 RI会長
 例会場：和洋亭 ぶざん 副会長：甘糟 仁 委員長：佐藤能文 マーク・ダニエル・マローニー
 柴田郡大河原町字新南25-18 幹事：佐々木由美子 副委員長：岡崎 隆 2019-20年度 ガバナー
 TEL 0224-51-1113 副幹事：武者 昌洋 委員：庄司 大 鈴木 賢 NO.1
 事務所：〒989-1245 大河原町字新南25-18 TEL0224-86-5901 FAX0224-86-5905 info@rotary-ogawara.com

2019年 9月12日(木)第2522回 例会

会長あいさつ

会長 藤江 裕佳里



本日も皆様と元気に例会を共にすることが出来ることを嬉しく思います。本日は櫻井淳一社会奉仕委員長、櫻井俊寛職業奉仕委員長お二人から今年度の両委員会活動についてのお話がありますので楽しみにしております。

さて先週は、9月のテーマの一つ「基本教育と識字率向上月間」に関することにふれましたが、9月のもう一つのテーマ「ロータリー友月間」についてお話をしたいと思います。

9月号ロータリーの友は、先週の例会でお手元に届いていると思いますが皆様、目を通されたでしょうか？まだの方は12ページに「ロータリーの友」のあまり知られていない事実の説明がありますのでぜひご覧ください。その中に毎月定期購読？とありますがなぜでしょう？ロータリアンには入会しますと7つほど義務があります。その中でも会費の支払い・例会出席・機関誌の購読が三大義務といわれているのはご存じのことと思います。知っているだけでなくロータリーを知るうえで毎年RIより許可を受けて公的な雑誌として存在する「ロータリーの友」を読んでいただきロータリーへの理解を深めて頂き、ロータリー活動を楽しく続けていくようにと願います。昨日9月11日は、ニューヨークでの2001年アメリカ同時多発テロ事件から18年、2011年3月11日の東日本大震災から8年3か月たち記憶の風化について報道されていました。そして先週の例会の時話題になった台風の被害が関東地方に大きな爪痕を残しまだまだ復旧の途上にあることも。幸多い人生を願いますがすべて思い通りになるわけではありません。アクシデントや自然の猛威の前に人間の無力や限界を感じさせられますが、今自分にできることに取り組んでいきたいと思ひます。「ロータリーの友」が考えるときのヒントになるかもしれません。積んでおくことなく熟読ください。

幹事報告

幹事 佐々木 由美子



10月24日「世界ポリオデー」につきまして、RIは地区やクラブによる“ポリオ根絶活動”を目的とした各種イベントの開催を強く奨励しています。

そこでこの度【END POLIO NOW】の赤いTシャツを製作しました。

地区内全クラブがこの赤いTシャツを着て“ポリオ根絶”の重要性を広く訴え“ポリオフリー”の世界を達成するため世界中のロータリアンがポリオ根絶活動についての認識を高めるための活動を実施する絶好の機会です。

それぞれの地区でポリオ根絶に関連したイベントや活動が行われることを願っています。

米山BOXの報告 小田部 晃二郎 SAA 2名 6,000円

甘糟仁・森徹

ハンケムBOXの報告 森 徹 委員 4名 19,000円

甘糟仁・小田部晃二郎・八島幸夫・森徹

スマイルBOXの報告 高橋 尚敏 委員長 4名 15,000円

樽見正仁・森徹・櫻井淳一・藤江裕佳里

出席の報告 津田 政行 委員長 会員数35名 20名の出席 57.14%



“ 具だくさんの豚汁 ”
 “ とろろ・オクラのネバネバ ”
 “ 脂のったマグロの叩き ”
 『 本日もペロッと完食 』



「シェアド・リーダーシップ」それぞれの力を合わせて

大河原ロータリークラブ 藤江 裕佳里 会長

今回は、食事が余りました。
 正直もったいないと思います。
 忙しいところ申し訳ありませんが
 欠席なされる会員の皆様、幹事まで
 ご連絡を宜しくお願い致します。

本日のスピーチ

「今年度の活動について」

社会奉仕委員長 櫻井 淳一
 職業奉仕委員長 櫻井 俊寛



社会奉仕委員長 櫻井 淳一

今年は、2つの事業を行います。

- ① ポリオ根絶活動を行います。
(オタムフェスタで豚汁販売募金活動)
- ② えぞこサンタプロジェクト事業
(鑑賞事業に無料招待する事業)



職業奉仕委員長 櫻井 俊寛

ロータリーでいう職業奉仕について

- ① 職業に対し誇りと愛情を持ち、努力し、職業を通して社会に貢献する。
- ② 「四つのテスト」は、簡潔かつ的確な職業奉仕の基本である。